

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
SFM	S0283/17	28.11.2017
zum/zur		
F0186/17 Fraktion Magdeburger Gartenpartei Stadtrat Guderjahn		
Bezeichnung		
Sturmtief „Paul“, Entfernung der Sturmschäden		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		05.12.2017

In der Sitzung des Stadtrates am 14.09.2017 wurde nachfolgende Anfrage gestellt:

„Sturmtief „Paul“ hat am 23.06.2017 in der Landeshauptstadt Magdeburg mit heftigem Unwetter zahlreiche Bäume beschädigt und entwurzelt. Noch immer sind nicht alle Aufräumarbeiten erledigt.

Wann ist mit dem Abschluss der Aufräumarbeiten zu rechnen?“

Stellungnahme:

Der Eigenbetrieb Stadtgarten und Friedhöfe hat nach Einschätzung und Wichtung der Gefahren einen wesentlichen Teil der Schäden, die durch die Stürme „Paul“, „Xavier“ und „Herwart“ aufgetreten sind, beseitigt. Dies erfolgte sowohl durch eigene Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter als auch durch Fremdfirmen, die durch den EB SFM beauftragt wurden. Mit den damit verbundenen hohen finanziellen Aufwendungen (Finanzierung der zusätzlichen Kosten erfolgte aus dem städtischen Gesamthaushalt) konnten alle unmittelbaren Gefahren beseitigt und ein den Umständen entsprechendes Bild der öffentlichen Grün- und Freiflächen zeitnah wieder hergestellt werden, sodass eine weitestgehend uneingeschränkte Nutzung der Grünanlagen gegeben ist.

Der Eigenbetrieb ist derzeit dabei zu prüfen, inwieweit weitere finanzielle Mittel seitens der Landeshauptstadt zur Verfügung gestellt werden können, um die restlichen Schäden, z. B. im Stadtpark Rotehorn und im Herrenkrug, aufzuarbeiten. Der Zeitraum der Arbeiten wird sich bis in das erste Quartal 2018 erstrecken.

Andruscheck